

ment et d'une façon pittoresque des diverses populations de la Turquie d'Europe, en appuyant chaque opinion de l'examen des crânes monténégrins, bosniaques, dalmates, serbes, bulgares, roumains, hongrois et turcs. Accumulant graduellement ses preuves, il termina sa démonstration entouré d'un cercle complet de crânes de différentes dimensions, qui tous, plus ou moins, présentaient les traces de coups de sabre, d'épée ou d'arme à feu.

“ Pendant sa péroraison, il revenait constamment à ses crânes albanais ; il se penchait pour les toucher de nouveau avec le doigt, tandis qu'il indiquait dédaigneusement les autres avec le pied, de telle sorte que le comte Andrassy se serait trouvé humilié s'il avait pu savoir dans quelle catégorie le Dr. Virchow avait placé les Magyars.—*Journal de Médecine de Bordeaux.* ”

Les dentistes et le chloroforme.—Les dentistes, à moins d'avoir un diplôme de docteur en médecine, ne doivent pas soumettre leurs clients aux émanations du chloroforme. On sait, d'ailleurs, qu'il est résulté de la pratique du chloroforme par les dentistes plus d'un malheur.

Une information a été ouverte contre M. Théophile Privat, dentiste au Gros-Caillou. La rumeur s'était répandue que le dentiste Privat ne profitait pas du sommeil où il plongeait ses victimes seulement pour leur arracher des dents. Sur ce point, la prévention n'ayant pas acquis de preuve, le tribunal a condamné Privat, pour exercice illégal de la médecine, à deux amendes de 15 francs et aux dépens.—(*Lyon méd.*)—*Revue de Thérapeutique médico-chirurgicale.*

Certificat.—Un honorable médecin de Sheffield, réclamant une guinée pour prix d'un certificat délivré par lui, a vu sa demande appréciée dans les termes suivants par le juge chargé de statuer sur le litige : “ Comment pouvez-vous demander une guinée pour avoir simplement écrit votre nom ? ” Le magistrat oubliait sans doute qu'il n'est pas responsable lui, de ses jugements, tandis que nos certificats médicaux demandent à être pesés avec d'autant plus de soin qu'ils engagent toujours la responsabilité morale et souvent la responsabilité pécuniaire de celui qui les signe.—(*Id.*)—*Revue de Thérapeutique médico-chirurgicale.*

L'homme le plus âgé du monde.—Dans les derniers temps de son séjour à Berlin, Mehemet-Ali, posant pour le tableau du Congrès, qu'exécute le peintre Arnold, entendit ce dernier dire combien il était merveilleux que l'empereur Guillaume ait pu revenir de ses blessures à son grand âge.